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Herr Rossow, alles schön und gut und gesellschaftlich wichtig, aber langsam benötigen wir
Ihren Aktivismus, um Sponsoren zu generieren, die Geld bringen und unsere Einnahmenseite
positiv stimmen.

Ich warte immer noch gespannt auf den großen regionalen Partner, der auf der JHV
angekündigt wurde?!

Ansonsten weiterhin gutes Gelingen!

Eine Profisportverein wie der 1. FC Nürnberg ist halt kein DAX-Konzern!
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